
 
 Desde el CEIP Margarita Salas, nos informan de que  sacaron una plaza de AL 

genérica pero la titulación de lengua de signos no aparecía como obligatoria. 
En personal no les atienden para pedir rectificaciones. La AL que llegó no tiene 
los conocimientos de Lengua de Signos y parte del alumnado no puede ser 
atendido. Pedimos que se dote al centro de una AL con conocimiento de LDS. 

 IES Zaurín de Ateca: Tienen problemas con el ayuntamiento de Ateca debido a 
una verja rota colindante con el patio y el uso de biblioteca, del cual pagan 
gastos pero no pueden hacer uso de ella debido a un convenio firmado hace 
unos años con la antigua consejera Maite Pérez. ¿Tenéis noticias al respecto? 

 CEIP Antonio Martínez Garay: Nos piden que los  documentos de riesgos 
laborales que tengan que hacerse, los haga la unidad de prevención de DGA, 
no el Equipo Directivo. 

 Desde CGT exigimos que se cubras los PAS en todos los centros que lo 
soliciten y denuncien falta de este personal. 

 Hemos sido conocedores de que la administración ha convocado un curso para 

orientadores sobre la profesión militar. En la actualidad es dramática la 

situación de violencia armada en el mundo, especialmente contra la infancia y 

entendemos que no debe ser la escuela la que facilite ni informe sobre el 

acceso a las armas. Si alguien está interesado en formar parte del ejército tiene 

donde dirigirse para informarse, y no es precisamente un centro educativo, que 

tienen como objetivo educar en la paz, en la no violencia. 

Desde CGT exigimos al Departamento de Educación que se eliminen los 

cursos que informen y alienten la incorporación del alumnado a un ejército 

armado. La escuela promueve la paz, no la guerra. 

 ¿Para los centros que quieran dejar de ser bilingües, cuál es el protocolo a 

seguir? 

 Plazas en comisión de servicios: Actualmente hay muchas vacantes de plantilla 

ocupadas por comisiones de servicio, especialmente en aulas TEA y en 

centros de Ed. Especial. Desde CGT entendemos que en esos centros es 

necesario muchas veces que esas plazas se cubran así, pero pedimos que 

salgan a concurso de traslados para que haya opción a que puedan ser 

ocupadas por personas de forma definitiva. En el caso de que no se cubran 

que se ofrezcan para comisión. 

 Profesor de secundaria en el IES Goya condenado por maltrato da clase en el 

IES. ¿Hay alguna medida que se pueda tomar  para que se le aparte de la 

docencia? ¿Se plantea alguna medida para normalizar el ambiente en el 

centro? Se están dando protestas por parte del alumnado, familias… 

 EVAU/PAU: En octubre se introdujo  un cambio importantísimo quitando una 

parte de la asignatura que ya se había dado en los institutos,  porque se 

supone que entraba seguro,  y de la que ya se han examinado los alumnos y 

alumnas,  por una injerencia política. Supuestamente para igualar la prueba 

con las otras comunidades gobernadas por el PP. Desde CGT opinamos que 

introducir cambios ahora es una irresponsabilidad y un sinsentido,  nos parece 



 
mucho más aberrante cuando descubrimos  que en , Madrid, Valencia, Galicia 

o Andalucía mantienen sus lecturas sin problemas. CGT pide explicaciones al 

respecto. 

 Permisos y licencias: Siguiendo la normativa sobre permisos y licencias de la 

Comunidad de Valencia cuyo artículo 25 dice: 

«La Administración podrá conceder, con un máximo de seis días al año, 

licencia para la participación en conferencias, seminarios, congresos, jornadas 

o similares, organizados por instituciones nacionales o internacionales, cuyos 

contenidos estén directamente relacionados con la actividad docente de la 

persona peticionaria. Esta autorización se otorgará por la dirección del centro, 

siempre que no lo impidan las necesidades de prestación del servicio 

educativo. En su caso la denegación deberá ser motivada.» 

Solicitamos este permiso en Aragón y solicitamos, asimismo y una vez más, 

que se retome la negociación de la normativa de permisos y licencias iniciada 

el curso pasado.  

 Clases de bachillerato voluntariamente en la cárcel: Un grupo de docentes del 

IES Blecua del Departamento de Formación a  distancia está acudiendo a la 

cárcel de Zuera a dar clases de bachillerato. El alumnado está matriculado a 

distancia en el Blecua pero no pueden asistir a las clases en red porque no hay 

acceso a internet en la cárcel. CGT pedimos que: Se les reconozcan esas 

horas a todos los efectos y que se cubran en los cupos.  

 El pasado 4 de Noviembre, en las Cortes de aragón, con votos a favor de PP Y 

VOX, se aprobó una PNL para la armonización de las programaciones 

didácticas de las tres provincias, a la vez que señalaba la actuación de la 

inspección educativa en la provincia de Huesca por la desmesurada y excesiva 

carga burocrática asociada a la misma, producto de la actuación de un 

inspector que ejerce los poderes legislativo, ejecutivo y judicial en su única 

persona.  Desde CGT, preguntamos a esta administración:   

- En qué estado se encuentra este proceso de armonización. 

- Qué medidas se van a tomar en lo concerniente a la inspección 

educativa de Huesca. 

 Desde el CEIP Torrerramona nos informan de que la fisioterapeuta que tenían 

ha cambiado de centro en el concurso de traslados y que no ha llegado 

ninguna otra para sustituirla. Es un centro preferente de motóricos y están sin 

fisio, por lo que hay un número elevado de alumnos y alumnas sin atender. La 

plaza de la fisio es compartida con el CEIP Agustina de Aragón y con el IES 

Clara Campoamor, por lo que estos centros tampoco tienen las necesidades de 

fisioterapia cubiertas. DESDE CGT solicitamos la dotación urgente de un 

fisioterapeuta a estos centros. 

 Este curso se ha puesto en marcha un equipo especializado en salud mental y 

problemas conductuales, con sede en el CAREI. A día de hoy no tienen 

asignados recursos ni presupuesto para realizar sus tareas. La creación 

normativa de este equipo está en proceso, queremos saber ¿cuándo se 

publicará la orden en la que se cree el equipo?, ¿en ese momento se le 

adjudicarán los recursos y presupuesto necesario para su funcionamiento? 



 
 

 El CEIP Gloria Arenillas viene solicitando desde el inicio de curso una persona 

más en el equipo directivo, ya que solo estaban dos. Actualmente ya tienen el 

visto bueno y ya una maestra ha sido nombrada como secretaria pero no han 

recibido el personal necesario para suplir las horas de secretaria de la docente 

asignada como secretaria. (Adjuntamos la petición que el centro ha enviado al 

departamento). 

 


